



El jefe de Gobierno, Horacio Rodríguez Larreta, y el senador nacional Martín Lousteau estuvieron juntos en Parque Chacabuco, donde escucharon inquietudes y propuestas de vecinos y comerciantes de la zona.

Rodríguez Larreta, entre otros temas, se refirió a la eliminación del impuesto a las tarjetas de crédito, un compromiso que había asumido la Ciudad ante la quita unilateral de fondos que realizó el Gobierno nacional en septiembre de 2020. Al respecto, agregó: “Si la Corte Suprema ordena restituir los fondos de forma retroactiva, le devolvemos la plata del impuesto a las tarjetas de crédito a cada vecino, no tengan dudas”.

Durante la charla con los vecinos, el Jefe de Gobierno repasó los avances en materia educativa. “Inauguramos en los últimos cinco años 55 escuelas nuevas. Tenemos 19 escuelas bilingües y en toda la Ciudad los alumnos tienen inglés desde primer grado. Creamos un sistema de prácticas laborales para los chicos del último año. Tenemos 192 días de clase, cuando en el resto del país hay pocas provincias que llegan a los 180. Dicho todo esto, sabemos que siempre se puede mejorar, pero la inversión y el esfuerzo que se viene haciendo para mí es un orgullo”, aseguró.

Destacó además los avances en la transformación de la Ciudad. “Trabajamos todos los días en el mantenimiento de las calles, de las veredas, del alumbrado público, que pasó todo a LED, de las plazas y de los espacios verdes”, remarcó. Por último, se comprometió a trabajar para mejorar el estacionamiento en la zona, una de las inquietudes planteadas por los vecinos.

“Soñamos con una Ciudad que pueda dar respuesta a todas las necesidades de los porteños y a las nuevas demandas de la sociedad actual, y que, al mismo tiempo, sea capaz de proyectar a largo plazo. En Juntos por el Cambio tenemos hoy una enorme oportunidad para proyectar la Buenos Aires que queremos para los próximos 10 ó 20 años. En eso estamos trabajando con nuestros equipos. Vamos a continuar las transformaciones de los últimos años y atender las grandes problemáticas que todavía falta encarar”, señaló Lousteau.

Del encuentro participó también Federico Bouzas, presidente de la Comuna 7.